



Enfants de la Bâdiya

5, rue des Carons 21380 Messigny et Vantoux - 03 80 35 45 39 - enfants.labadiya@orange.fr

Cette jeune structure créée le 22 octobre 2011 est le fruit de rencontres et de liens qui se sont tissés depuis plusieurs années avec le Maroc et depuis quelques mois avec une communauté originaire de ce pays. Les sollicitations et les demandes de soutiens de la part de populations locales, l'attachement de plusieurs bénévoles pour ce pays chaleureux et accueillant, leur expérience de l'action humanitaire et leur volonté de relever un nouveau défi ont conduit à la naissance de l'association Humanitaire 'Enfants de la Bâdiya'.

Son but.

Engager toute forme de solidarité dans les domaines de l'éducation, de la santé, du développement et de l'aide alimentaire en faveur de populations en difficultés dans les pays du sud.

Ses objectifs.

Cette solidarité se développera en partenariat avec les populations concernées afin de les accompagner sur le terrain :

- Favoriser la scolarisation des enfants par un soutien matériel, par le parrainage d'élèves, etc...
- Soutenir la création de coopératives de femmes, d'éleveurs, de jardiniers.
- Apporter une aide dans le domaine de la santé : amélioration des conditions d'hygiène, favoriser l'accès à l'eau.

Ses moyens.

L'association, composée de bénévoles ayant une expérience de plusieurs années d'aide humanitaire sur le terrain, financera ses projets de la façon suivante :

- Adhésions et dons de toutes celles et ceux qui souhaitent participer à ce projet.
- Organisation de manifestations (four à pain, vente d'artisanat, etc...).
- Recherche de sponsors, subventions et autres sources de financement.

Les projets 2012 :

Les projets 2012 seront développés au Maroc, dans la province de El Jadida, au profit d'élèves du collège El Manar et de familles en difficulté (dont ces collégiens sont originaires), des douars de Bahara, Dahak et Mnadla.

Un partenariat, avec les autorités locales est actuellement en cours afin d'engager les projets suivants :

- Soutien des élèves du collège, actuellement déscolarisés par manque de moyens des familles pour financer les frais de scolarité (inscriptions, fournitures scolaires et tenues). La collaboration avec l'équipe enseignante va permettre à ces collégiens de retrouver le chemin de l'école grâce à la mise en place de parrainages et le financement de matériel pédagogique.
- Mise en place d'un partenariat avec ces familles en difficulté, afin d'améliorer leurs conditions matérielles : aide à la création de coopératives de femmes et d'hommes, pour favoriser le développement de l'élevage, des jardins et d'activités artisanales.
- Aide au fonctionnement d'un centre de santé : fourniture de matériel de soins.

Ces projets seront validés lors d'une mission sur place, début décembre 2011, avec nos partenaires (la population et ses représentants, l'équipe enseignante du collège et l'association de parents d'élèves) et feront l'objet d'une convention de partenariat avec les autorités concernées.

Les évènements 2012.

Château de Barbirey-sur-Ouche : Printemps 2012 et Automne 2012, ouverture du four à pain dans le cadre des fêtes de printemps et d'automne

St Jean-de-Bœuf et Messigny-et-Vantoux : Plusieurs projets sont en préparation.

Participation aux marchés de Noël.

Toutes les informations pratiques vous seront communiquées début 2012.

Nous collectons :

- Du matériel scolaire :

Bic, crayons de papier, crayons de couleur (pas de feutres), petit matériel de géométrie, règles, gommes, scotch, colle en stick. Ces dons de matériel scolaire seront affectés au projet de scolarisation d'élèves originaires de familles démunies.

- Fonds de greniers :

Bimbeloterie, vieilles dentelles, vieux papiers, objets de brocante anciens et contemporains, meubles, livres de bibliothèque, livres de poche, policiers, livres d'enfants...
La vente de ces objets participera au financement de nos actions.

Sur simple appel, nous assurons la collecte de ces objets à domicile. D'avance nous vous remercions.

Vos contacts :

Pierre GARNIER 0380354539 ou 0627349260 pierregarnier21380@orange.fr

Jacqueline ROLLIN 0380490128 ou 0675119777 j.m.rollin@orange.fr

BULLETIN D'ADHESION

Cotisation annuelle 15 euros.

Les dons sont déductibles fiscalement.

Nom : _____

Prénom : _____

Adresse : _____

Code Postal : _____ Ville : _____

Tel : _____ / _____

Email : _____

Par souci d'économie, merci de nous communiquer votre E-mail afin de vous envoyer 'le journal' lors de sa parution. Pour les adhérents ne disposant pas d'adresse mail, une version papier sera envoyée par courrier.

Une attestation fiscale sera délivrée pour tout versement supérieur à 15 euros.

Les dons sont déductibles des impôts à hauteur de 66% du don, dans la limite de 20% du revenu imposable pour les particuliers et de 50% du chiffre d'affaires pour les entreprises.

Merci d'adresser votre chèque à l'ordre de l'association.

Association Humanitaire 'Enfants de la Bâdiya'
5, rue des Carons 21380 Messigny-et-Vantoux
enfants.labadiya@orange.fr